

## SEDE PARA EL CONGRESO Y ACTUALIZACIÓN DE LA CUOTA

La Comisión Ejecutiva, en reunión celebrada en el día de ayer, acordó por unanimidad que el IX Congreso de S.E.M.A.F., convocado para los días 8, 9 y 10 de marzo, se celebrará en León.

Como todos sabéis, está abierto el proceso para la elección de los compromisarios de las Secciones Sindicales, pudiendo presentar su candidatura, quien así lo desee, entre los días 3 y 7 del presente mes de febrero en su Sección Sindical correspondiente.

Dada la trascendencia que para nuestra Organización tiene la celebración del Congreso, máximo órgano de nuestro Sindicato, esperamos contar con la máxima participación por parte de todos los afiliados, tanto optando a ser elegidos compromisarios en este proceso, como por supuesto y principalmente, ejerciendo el derecho al voto para la elección de los mismos.

Por otro lado y, de acuerdo con lo establecido en la Ponencia Económica aprobada en el Congreso de Bilbao, se ha procedido a la actualización de la cuota con el incremento del IPC previsto para el año 2005, que es del 2% (0'60 €), por lo que la cuantía de la cuota de afiliación a partir de la nómina del presente mes de febrero pasa a ser de 31'20 €.

LA COMISIÓN EJECUTIVA